

えがけ夢 かなえてこそ夢 一粒の…。もし…。
 やがて豊かな緑に。大地に根付き、天空高く。が如く
 凜として自立を。互敬互譲で、豊穡を分かちあう。

職員あいさつ

暖冬と言われてはいますが1月に入り寒くなってきましたね。お体には、十分気をつけて下さい。最近徳島新聞に慈しみの心と題してブッダの一言が毎日載っています。私は、松田聖子やジャッキーチェン、SUPERFLY のファンですが、同じようにブッダのファンです。しかしブッダは、知名度においてスケールが違います。この世の世界のみならず、あの世や宇宙にまで名を知られている超有名人です(信じるも信じないもあなた次第ですが)。そんなブッダが言っていました「身を受けた生き物の間ではそれぞれの区別はあるが、人間の間ではこの区別は存在しない。人間の間でこの区別表示が説かれるのは、ただ名称によるのみ。1/14 の徳島新聞より」。私も人間に区別はないと思います。逆にいうなら、感じることはみんな同じなのです。障害あるなしに関わらず、赤ちゃん、幼児、少年、中年、お年寄り、外国人、世界共通感じることは、みんな同じなのです。いいことを言われたら嬉しく感じるし、嫌なことを言われたら嫌な感じになります。だから映画やドラマ、小説が成り立つのです。ただ、表現の仕方はみんな異なります。1人として同じ表現の仕方の人はいません。これが個性です。感じることにみんな同じならば、みんな素っ裸なようなものです。どんなに体裁をとりつらくてもばれればです。人は感じ取っています。ただ言わないだけ。感じることはみんな同じ、この単純なことをみんなが忘れなければ、もっと生きやすい社会になるのではないかと、思っています。

岸本 穂高

シーズ通信 2月号

～お知らせ①～

2月から、久岡 弓 女性支援員が勤務しております。復職という形になりますが、改めまして、よろしくお願ひ致します。

～お知らせ②～

現在、ニュースでも毎日取り上げられているように、新型肺炎(コロナウィルス)の流行が懸念されております。

今の所、県内での感染者が出たとの報道はありませんが、今後どこまで拡大するかは予測できません。

シーズにおきましては、感染症予防として、外出時の他者との接触の制限や、帰園時の手洗い・うがいを徹底しておりますので、自宅からの外出等におきましても、マスクの着用・帰宅時の手洗い・うがいを徹底していただき、感染症の予防に努めていただきたいと思いますので、ご協力をお願い申し上げます。

《2月の予定》

- | | |
|----------|-----------------|
| 2月4日(火) | フットサル |
| 2月11日(火) | 自由登園 |
| 2月12日(水) | 日帰り旅行 |
| 2月14日(金) | eスポーツ |
| 2月18日(火) | 小川先生来園
フットサル |
| 2月19日(水) | 職員会議・研修 |
| 2月20日(木) | ダンス浦田先生 |
| 2月24日(月) | 自由登園 |
| 2月28日(金) | 誕生会 |

～eスポーツチーム設立～



2019年度からの新たな取組として、阿南工業高等専門学校と連携して月に一回のeスポーツ体験を実施しています。12月にはeスポーツチーム「シーズ」を立ち上げました。eスポーツは、年齢や身体的なハンデがある方でも、誰もが同じ土俵に立って対戦ができるメリットがあり、シーズではeスポーツを新たな日中活動として取り入れることにより、利用者様の楽しみに繋げつつ、新たな可能性を発掘し、いずれは全国大会で活躍できる選手を育てていきたいと考えております。今後も、阿南高専との連携を図りつつ、様々なイベントへの参加を予定しております。